

La vida de Cristo

Jesús da de comer a muchas personas

Lucas 9:10-17

El versículo para los niños menores

Pon en manos del Señor todas tus obras. Proverbios 16:3

El versículo para los niños mayores

Pon en manos del Señor todas tus obras, y tus proyectos se cumplirán. Proverbios 16:3

Tiempo de Bienvenida

¿Alguna vez te has llevado tu almuerzo a la escuela? A veces es divertido intercambiar los aperitivos con amigos. Vamos a ver lo que pasa cuando una persona comparte su almuerzo.

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

Después de que los amigos de Jesús se fueron para contarle a la gente de Él, regresaron y le contaron a Jesús todas las sorprendentes historias de lo que Dios había hecho. Cuando fueron a un pueblo, la gente oyó que Jesús venía y ellos vinieron para aprender y escuchar a Jesús.

Jesús le dio la bienvenida a la multitud y le contó de Dios y el Cielo. La multitud se sentó y escuchó las palabras de Jesús. Cada palabra era tan importante. Jesús hizo las cosas fácil de entender en la Biblia. ¡Cuando hablaba, tenía sentido! La multitud le escuchaba por horas.

Pues, era la hora para comer y los amigos de Jesús se le acercaron. Ellos vieron todas las personas y pensaron que era tiempo para mandarles a sus casas para que se comieran con sus familias.

¡Pero, en vez de eso, Jesús les pidió a ELLOS que les dieran a las personas algo de comer! Los amigos se atragantaron. No había ninguna manera de cómo ellos conseguirían suficiente comida para dar de comer a tantas personas. ¡Había más personas que todos los niños de 5 escuelas juntas! (Más de 5,000 personas)

Los amigos le dijeron a Jesús que alguien tenía 5 panes y 2 pescados.

Entonces Jesús, les dijo a sus amigos que le dijeran a la gente que se sentase en grupos. Jesús tomó el pan, miró hacia el Cielo, y dio gracias a Dios por la comida. Después, Él partió los panes a pedazos y los dio a sus amigos y ellos comenzaron a repartirlos.

Los amigos de Jesús seguían regresando por más pan y Jesús seguía dándoles. ¡De repente se dieron cuenta que algo milagroso estaba pasando! ¡Le dieron de comer a toda la gente!

¡Efectivamente, todos tuvieron suficiente comida para comer y cuando recogieron las sobras, había 12 canastas llenas de comida de sobra!

Los amigos de Jesús sabían que Jesús había hecho un milagro maravilloso. Había cambiado una sola comida a suficiente comida para mucha, mucha gente. ¡Sería como si tu almuerzo en la escuela le diera a comer a tu escuela completa y a 4 escuelas más! ¡Eso es un milagro!

Metas de la Lección

Nombrar los 12 ayudantes de Jesús
Entender que debemos decir a otros acerca de Jesús
Aprender de decir a alguien cómo puede creer en Jesús

La lección del Maestro para los Niños

Los amigos de Jesús sabían que Él había hecho algo maravilloso para la multitud. Entonces, supieron cuán maravilloso era realmente Jesús.

Él hizo algo por nosotros que nadie más hubiera hecho. Jesús murió y resucitó. Él murió por todas las cosas malas que hemos hecho. Él tomó nuestro castigo en la cruz. Él murió por nuestros males. Si creemos en Jesús, digámosle que nos arrepentimos por todas las cosas malas que hemos hecho, y pidámosle que venga a nuestras vidas; y Él lo hará, Él quedará con nosotros para siempre y nos ayudará a ir al Cielo un día. Jesús nos dijo que solamente podemos ir al Cielo por creer en Él. Si quieren saber más de cómo ustedes pueden ir al Cielo, hablen con nosotros.

Actividades de Aprendizaje

Haga actividades que ayuden a los niños a entender la lección

Actividades para memorizar el versículo

Pida a los niños que formen un círculo. Empiece con hacer una conexión humana diciendo la primera palabra del versículo y conectar con la próxima persona tomada de manos. La próxima persona dirá la próxima palabra y tocara a la persona a su lado. Continúe alrededor del círculo para que todos puedan participar.

Tiempo de oración

Pida necesidades específicas. Ore por oportunidades para compartir con otros.

Tiempo de refrigerio y de limpiar

Pida a los niños que le ayuden a limpiar. Alabe a los que ayuden.

Planeación para el 4 de julio
¿Quién es Jesús?
Lucas 9:18-27

La lección del Maestro para los Niños

Lección para Preescolares Para: Jesús da de comer a muchas personas

Una vez en la Biblia, Jesús estaba viajando y muchas personas se le acercaron para escucharle hablar de Dios. Era un tiempo especial para escuchar y oír cuánto Dios les amaba y les cuidaba.

Cuando Jesús vio a la multitud, sabía que ellos estaban lejos de sus casas y que probablemente tenían hambre porque era tiempo del almuerzo. ¡Tal vez, oyeron que sus estómagos sonaban! Estaban muy lejos del hogar y había muchísima gente.

Uno de los amigos de Jesús le dijo que necesitaban mandar a la multitud para que compraran comida.

Jesús le contestó, «Denles ustedes de comer.»

Otro amigo de Jesús le dijo que un niño había traído cinco panes (cuente hasta 5) y dos pescados (cuente hasta 2). (Tenga una bolsa de papel con algún pan y atún.) Jesús les pidió a sus amigos que se los trajeran.

Jesús sabía lo que iba a hacer. Les dijo a sus amigos que le dijeran a la gente que se sentase. Y lo hicieron. Toda la gente se sentó en grupos como nosotros. Cuando los contaron, encontraron que había más o menos 5,000 personas allí (estas son más personas que las que cinco escuelas tienen).

Luego, Jesús oró, dando gracias a Dios por la comida. Después, Él partió los panes y pescados en pedazos y los dio a sus amigos y ellos los repartieron entre la gente. Cada persona recibió tanto como quería. Todos comieron hasta quedar satisfechos.

Después que comieron, Jesús dijo a sus amigos que recogieran los pedazos sobrantes. ¡El almuerzo había dado de comer a cinco mil personas, y llenaron doce canastas (cuente hasta 12) con los pedazos sobrantes! La gente estaba asombrada del milagro que hizo Jesús. ¡Él usó un almuerzo para dar de comer a muchas personas!

El niño compartió su almuerzo con muchas personas. Necesitamos compartir también. Podemos compartir nuestros juguetes y ser amables con otros como el niño hizo.

La lección del Maestro para los Niños

Manualidades

Para: Jesús da de comer a muchas personas

Lleve a sus niños a un picnic. Traiga atún y pan para comer.

Hay muchas ideas de cosas para hacer esta semana. Use su imaginación creativa para ayudar a los niños a hacer cosas divertidas para recordar una lección importante de la historia.

Otra idea, para demostrar la importancia de compartir, es dejar a cada niño hacer un sándwich y después compartirlo. ¡Asegúrese que todos se lavan sus manos primero!

Traiga platillos grandes y póngales cereal o dulce. Deje que los niños mezclen todo. Ponga una bolsa de plástico dentro de una copa. Deje que los niños pongan el dulce en la bolsa. Fije una tarjeta que dice, “Para”, “De”, y el versículo atrás. Los niños pueden colorear y decorar la tarjeta. Ellos pueden llenar otra bolsa para sus mismos y salir de la iglesia con una para un amigo u otra para ellos.